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Новые федеральные инициативы донских депутатов касаются 

социальной поддержки граждан и экономических преференций для 

предприятий 

                                                Законодательное Собрание Ростовской области  

 

        Предложения о корректировке федерального законодательства были 

озвучены на встрече депутатов Законодательного Собрания с депутатами-

единороссами Государственной Думы от Ростовской области. 10 новых 

инициатив касаются  экономической сферы и 8 – социальной.   

        В экономике донские депутаты предлагают на федеральном уровне 

снизить до минимума налоговые ставки по упрощенной системе 

налогообложения для всех отраслей экономики. В случае положительного 

решения, эта мера коснется 95 тысяч предприятий Ростовской области. 

         Еще одно предложение – распространить меры государственной 

поддержки малого и среднего бизнеса на некоммерческие организации. В 

Ростовской области их 4 тысячи, а в целом по России – более 200 тысяч 

НКО, в которых работает более 1 миллиона человек.  

        Также предлагается ввести новые налоговые критерии для территорий 

опережающего развития, упростить процедуры ведения бизнеса.  

         В сфере социальной защиты граждан депутаты донского парламента 

предлагают увеличить максимальную сумму понесенных расходов на 

образование, лечение, занятие спортом, для получения налогового вычета. 

Также в сфере IT-технологий предлагается скорректировать для регионов 

сумму заработной платы молодого специалиста для получения льготной 

ипотеки и увеличить объем компенсации за профессиональную 

переподготовку по IT-специальности.  

        Еще несколько инициатив касается семей, воспитывающих детей-

инвалидов. Депутаты предлагают распространить льготы на оплату ЖКУ и 

на оплату земельного налога и налога на имущество физических лиц и на 

родителей взрослого инвалида, если они проживают совместно. Также 

предлагается внести поправки в законопроект о назначении нового 

федерального пособия на детей от 8 до 17 лет и продлить (максимально до 23 



лет) выплату пособия ребенку-инвалиду, если он обучается в школе по 

специальной адаптированной программе.  

       – Мы рассчитываем, что при взаимодействии с Правительством, с 

федеральными ведомствами донские депутаты в Госдуме будут вооружены 

конкретными решениями, которые, на взгляд из Ростовской области, 

позволят менять ситуацию к лучшему. Это не просто депутатские идеи, а 

проанализированные и проработанные инициативы донских производителей, 

промышленников, малого и среднего бизнеса, общественных организаций, – 

сообщил Председатель Заксобрания Александр Ищенко. 

 

Депутаты предлагают изменить правила присоединения к 

электроэнергии гаражных кооперативов 

Законодательное Собрание  Ленинградской области  

 

        Депутаты Ленобласти на пленарном заседании решили направить 

обращение к Министру энергетики Российской Федерации Н.Г. Шульгинову 

по вопросу энергоснабжения садоводческих некоммерческих товариществ, 

гаражных и гаражно-строительных кооперативов. 

        В обращении отмечается, что Постановлением Правительства РФ в 

октябре прошлого года внесены изменения в пункт 8(5) Правил 

технологического присоединения энергопринимающих устройств 

потребителей электрической энергии, объектов по производству 

электрической энергии, а также объектов электросетевого хозяйства, 

принадлежащих сетевым организациям и иным лицам, электрической сети. 

        Новая редакция пункта 8(5) Правил предусматривает, что в случае 

технологического присоединения энергопринимающих устройств, 

относящихся к имуществу общего пользования, расположенному в границах 

территории садоводства или огородничества, заявка на техприсоединение 

этих энергопринимающих устройств подается в сетевую организацию 

садоводческим или огородническим некоммерческим товариществом, а в 

случае техприсоединения таких устройств, принадлежащих гражданам, 

заявка подается гражданином непосредственно в сетевую организацию. 

       В обращении отмечается, что такие изменения значительно упрощают 

процедуру технологического присоединения энергопринимающих устройств 

граждан, осуществляющих ведение садоводства и огородничества в СНТ, а 

также положительно сказываются на качестве оказания услуг 

энергоснабжения. С учетом этого, предлагается распространить действие 

этого пункта Правил и на гаражные и гаражно-строительные кооперативы. 



       Кроме того, учитывая изменения, предлагается повторно рассмотреть 

предложение о предоставлении гарантирующим поставщикам права на 

одностороннее расторжение договора энергоснабжения, заключенного с 

СНТ.  Обращение с таким предложением было направлено в мае прошлого 

года в Министерство энергетики РФ. 

 

В комитете ЗСК доработают проект инициативы об изменениях в 

федеральный закон о промышленной политике 

Законодательное Собрание Краснодарского края  

 

        В комитете по вопросам строительства и ЖКХ прошло обсуждение 

инициативы Заксобрания по внесению изменений в федеральный закон (ФЗ) 

«О промышленной политике в Российской Федерации». 

        Изменениями в ФЗ, в частности, предлагается определить единый 

критерий к отбору коммерческих банков, где будут размещаться средства 

государственных фондов развития промышленности, поступившие из 

соответствующего бюджета бюджетной системы РФ. Коммерческие банки 

должны быть включены в установленный Центробанком перечень системно 

значимых кредитных организаций. К ним на сегодняшний день относятся 13 

банков. На их долю приходится около 77 процентов совокупных активов 

отечественного банковского сектора.  

       На заседании отметили, что поправки в профильный ФЗ позволят создать 

новый механизм правового регулирования процесса отбора кредитных 

организаций. Участники рабочей группы обсудили также вопрос внесения 

необходимых изменений в Бюджетный кодекс РФ.  

        По итогам совещания решено дополнить законопроект и направить его 

для дальнейшей проработки в региональный Минфин.  

 

Парламент Башкортостана внес в Государственную Думу проект 

федерального закона «О внесении изменений в Федеральный закон «Об 

образовании в Российской Федерации» 

                                                    Государственное Собрание Республики Башкортостан  

 

         Поправки к действующему закону позволят учащимся не только 

выбирать образовательные программы этнокультурной направленности, но и 

изучать родной язык и родную литературу на протяжении всех 11 лет 

обучения в общеобразовательной школе.  

        – Мы предлагаем предоставить исполнительным органам власти 

субъектов Российской Федерации возможность самим устанавливать правила 



приема детей в образовательные организации, реализующие программы 

этнокультурной направленности, – сказал Председатель Государственного 

Собрания Константин Толкачев. – Также предлагается изменить формат 

государственной итоговой аттестации по родному языку и родной 

литературе. В перечень учебных предметов, по которым проводится ЕГЭ, 

предлагается внести родной язык и литературу, а его результаты учитывать 

при зачислении в вуз на профильные образовательные программы по 

подготовке учителей родных языков или других специалистов, которым для 

выполнения профессиональных функций нужны углубленные знания 

родного языка и литературы.  

        В целом законопроект направлен на сохранение родных языков и 

национальной культуры народов России.  

        – Предварительно, до внесения законопроекта в Государственную Думу 

мы провели круглый стол, на котором обсудили наши предложения с 

депутатами, работниками образования и учеными из десяти национальных 

республик Российской Федерации, – сообщил спикер республиканского 

парламента. – Концепция законопроекта была коллегами полностью 

поддержана.  

Приостановить на время 

                                          Законодательное Собрание  Новосибирской области  

 

        Сессия Законодательного Собрания Новосибирской области приняла 

обращение к Правительству Российской Федерации.  «В нем скомпонованы 

предложения, которые поступали в комитет от крестьян, переработчиков, 

депутатов, представителей исполнительной власти», – подчеркнул 

председатель комитета по аграрной политике, природным ресурсам и 

земельным отношениям Законодательного Собрания Денис Субботин.   

        В обращении предлагается, в частности: отменить маркировку молочной 

продукции; изменить порядок выдачи спецразрешений на движение по 

автодорогам крупногабаритного и тяжеловесного транспорта – снять 

ограничения по предельному количеству поездок для крупногабаритной 

сельскохозяйственной техники, увеличить срок действия разрешения с 3 до 9 

месяцев,  отменить ограничения действия специального разрешения на 

движение по автомобильным дорогам в границах одного муниципального 

образования, отменить госпошлину за выдачу специального разрешения; 

разрешить использовать сельхозтехнику, не оснащѐнную тахографами, вне 

пределов муниципальных районов, в которых эта техника зарегистрирована; 



изменить периодичности проведения ветеринарно-санитарной экспертизы 

молока, предназначенного для переработки (не реже одного раза в месяц). 

          

Мособлдума и Общественная палата Московской области направят 

обращение в ФАС по ценообразованию на лекарства 

                                                                                 Московская областная Дума  

 

        Комитет Мособлдумы по социальной политике и здравоохранению 

совместно с Общественной палатой Московской области провели круглый 

стол на тему: «Состояние обеспечения лекарственными препаратами в 

современных условиях в Московской области». 

        Главный врач ГАУЗ «Воскресенская районная больница №2», член 

экспертного Совета при Мособлдуме Юрий Райхман отметил, что на 

некоторые лекарства, медицинские изделия, причѐм отечественного 

производства, отмечается значительное повышение цен на 60-70%, а в 

некоторых случаях сразу на 100-300%. 

         Председатель комитета Андрей  Голубев отметил, что для решения 

проблемы Мособлдума совместно с Общественной палатой Московской 

области направит обращение в ФАС – проверить ценообразование 

отечественных производителей. 

         «Это необходимо отрегулировать,  и у нас есть на это время. Поскольку 

наши учреждения здравоохранения на сегодня заключили контракты на год 

вперѐд. Контракты действуют и закупки, поставки осуществляются. А к 

заключению новых контрактов, к середине-концу года, мы обязаны вместе с 

надзорными органами отрегулировать ценообразование», – добавил Андрей 

Голубев. 

 

Спикер дала разъяснения по закону о «депутатских 100 млн» 

                                                                                 Белгородская областная Дума  

 

        Председатель областной Думы Ольги Павлова дала разъяснения по 

закону «О дополнительных мерах поддержки граждан на территории 

Белгородской области», который вступит в силу не ранее 4 апреля.   

Напомним, что согласно документу, принятому на 19 заседании областной 

Думы, каждый депутат сможет финансово помочь людям, которые 

обратились к нему в ходе приѐма. Правом на получение выплаты обладают 

граждане, доход которых ниже двукратной величины прожиточного 

минимума по Белгородской области. А размер выплаты не должен 

превышать 100 тысяч рублей в год. Общий объѐм финансовых средств, 

http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/3100202203250006
http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/3100202203250006
https://www.belduma.ru/news/detail.php?ID=82377&sphrase_id=270822
https://www.belduma.ru/news/detail.php?ID=82377&sphrase_id=270822


заложенных на эту статью расходов в бюджете региона составляет 100 млн 

рублей.  

         «Речь не идѐт о социальном пособии. Это не обязательная выплата. Это 

мера поддержки для тех, кто действительной в ней остро нуждается на 

данный момент, – пояснила спикер областной Думы. – Кроме того, на 

выплату можно претендовать только, если заявитель не получал помощи в 

соответствии с Социальным кодексом – то есть, другие меры поддержки для 

него не доступны». Причем, обратиться за помощью можно только в рамках 

депутатского приѐма, написав заявление, а не с помощью письма или 

сообщения по электронной почте или в соцсетях.  

        Перечень материалов, которые нужно предоставить, можно найти в 

самом законе. «Все они поступают в уполномоченный орган местного 

самоуправления. И затем специальная комиссия, которую возглавит депутат, 

принимает коллегиальное решение», – рассказала председатель Думы.  

 

Принят Закон о бесплатной юридической помощи вынужденным 

переселенцам  

Самарская Губернская Дума  

 

         Под председательством Геннадия Котельникова состоялось заседание 

Самарской Губернской Думы, на котором было рассмотрено 13 вопросов, из 

них 6 – проектов законов Самарской области. 5 Законов приняты в двух 

чтениях, один Закон принят в первом чтении. 

       Депутаты приняли Закон «О внесении изменений в Закон Самарской 

области «О бесплатной юридической помощи в Самарской области», 

который был внесѐн комитетом по законодательству, законности и 

правопорядку и фракцией «Единая Россия» в Самарской Губернской Думе. 

         Закон предусматривает расширение категорий граждан, которые имеют 

право на получение бесплатной юридической помощи. Такое право 

предоставляется гражданам РФ, Украины, ДНР, ЛНР и лицам без 

гражданства, проживавшим на данных территориях, которые прибыли в 

Самарскую область не ранее 18 февраля 2022 года. 

        Как прокомментировал Геннадий Котельников: «Сотни вынужденных 

переселенцев прибывают в наш регион, многие из них собираются остаться 

здесь работать и жить. Конечно, у них возникает немало юридических 

вопросов. Принятый Закон позволяет бесплатно и без очереди получать 

квалифицированную юридическую помощь». 



Выбор спецстоянки при эвакуации автомобилей будет осуществляться 

автоматически 

Законодательное Собрание Свердловской области  

 

        В Законодательном Собрании идет работа над законопроектом «О 

внесении изменения в статью 3 Закона Свердловской области «О порядке 

перемещения транспортных средств на специализированную стоянку, их 

хранения, возврата и оплаты стоимости перемещения и хранения 

задержанных транспортных средств в Свердловской области». 

        «Законопроект предусматривает, что выбор ближайшей 

специализированной стоянки при эвакуации задержанных автомобилей будет 

осуществляться в автоматическом режиме, – прокомментировала 

председатель Законодательного Собрания Свердловской области Людмила 

Бабушкина. – Для этой цели будут использовать систему автоматического 

управления эвакуацией транспортных средств на территории Свердловской 

области. 

         При этом будут приниматься во внимание заданные параметры 

удаленности спецстоянок от места принятия решения о задержании 

автомобиля в целях пресечения нарушений правил эксплуатации, 

использования и управления транспортными средствами. Кроме того, при 

выборе спецстоянки будет учитываться возможность перемещения и 

хранения задержанного транспорта. 

        Корректировка регионального закона позволит повысить эффективность 

и прозрачность деятельности, связанной с перемещением задержанных 

автомобилей на специализированную стоянку, обеспечит удобство оплаты 

стоимости перемещения и хранения транспорта, системы возврата 

автомобилей владельцам». 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 


